



**Participantes.** Directivos de la Politécnica del Litoral.

## Universidades impulsan un observatorio de educación en la región

Un espacio para **intercambiar** experiencias

El vicerrector académico de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), Paúl Herrera y la decana de posgrados, Carla Ricaurte, asistieron a un encuentro en Panamá para constituir a la Universidad Especializada de las Américas (Udelas), como sede del Observatorio Regional para la Calidad de la Equidad en la Educación Superior (Oracle), en América Latina.

Este proyecto pretende ser un espacio para el intercambio de experiencias, la elaboración de estudios y la propuesta de líneas de actuación enfocadas a la mejora de la inclusión en las instituciones de educación superior de la región.

La cita tenía dos grandes objetivos: conseguir un compromiso en torno al impulso del observatorio regional, la firma de una declaración conjunta en la que se inste a promover la calidad de la equidad en las instituciones participantes, así como su compromiso en la difusión de esta idea en su entorno de influencia.

De Ecuador también acudieron a este evento el rector de la Unemi, Fabricio Guevara y la coordinadora de Oracle, Ana Garzón.